

Info Nr. 17 vom 10.04.2012

Liebe Einwohner/innen von Crossen und
Schneppendorf,

die letzten Ansichtskarten in schwarz/weiß wurden vor
ca. 40 Jahren für Crossen angefertigt.
Ich glaube, es steht unseren beiden schönen Stadtteilen
gut zu Gesicht, wieder mit schönen Motiven in der
Öffentlichkeit wahrgenommen zu werden.

Die Bürger haben ab sofort die Möglichkeit, Vorschläge
einzureichen (incl. Negative) beziehungsweise auf
nachfolgende E-Mail-Adresse:

StadtteilverwaltungCrossen@Zwickau.de
zu senden.

Wir werden die Einsendungen sichten und nach
finanzierbaren Lösungen für eine attraktive
Postkartenserie suchen.

Ich wünsche uns viel Erfolg bei dieser Aktion.

Stefan Kramer
Ortsvorsteher Crossen/Schneppendorf